

Premia las ciencias a jóvenes investigadores y estudiantes

Category: Noticias

Published: Wednesday, 06 April 2022 19:44

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 441



Premia las ciencias a jóvenes investigadores y estudiantes

Category: Noticias

Published: Wednesday, 06 April 2022 19:44

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 441

Como es habitual cada año, el CITMA y la UJC junto a organismos colaboradores, entregaron los 13 premios provinciales anuales, correspondientes a 2021, a jóvenes investigadores y a 15 estudiantes de las ciencias docentes, de salud, sociales y de tecnología, con la presencia Idalia López Pedroso, delegada de organismo científico tecnológico en Pinar del Río

El resumen estuvo a cargo de Roger Sandrino Cruz, presidente de las, que compartió el espacio junto cuadros de la Universidad Hermanos Saiz, la ANIR y el Fórum de Ciencia y Técnica.

Los jóvenes anteriormente visitaron el Centro de Documentación e Información Musical Argeliers León, donde José Elpidio Gómez Prieto, su director, ofreció una panorámica del importante sitio cultural pinareño.

